



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Comunicado 20/2023

COLECTA A FAVOR DE LA CRUZ ROJA
Domingo 21 de enero de 2023

A los Párrocos y Rectores de Templos:

Les envío un cordial saludo en Jesucristo, Buen Pastor.

La *Arquidiócesis de Guadalajara* como expresión de amor y solicitud samaritana desea unirse a las causas que abanderan los valores del Evangelio, como toda acción de socorro en medio de las necesidades más apremiantes, de manera puntual, cuando este servicio se realiza sin afanes de lucro, ni fines políticos.

Pido a todos los Párrocos y Rectores de templos que faciliten la COLECTA ANUAL DE LA CRUZ ROJA. El Emmo. Sr. Cardenal JOSÉ FRANCISCO ROBLES ORTEGA ha dispuesto lo siguiente para esta colecta:

1. Se permita la colecta en los atrios de las comunidades parroquiales el domingo 21 de enero de 2024.
2. Se notifique en las Misas dominicales de la presencia de voluntarios de la *Cruz Roja* en el atrio del Templo, para quien libremente desee cooperar, así lo haga.

Que María Santísima de Zapopan inspire la caridad en todos a fin de favorecer a los más necesitados, recordando que "*Dios ama al que da con alegría*" (2Cor. 9,7).

Guadalajara, Jal., 8 de noviembre de 2023.


PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller



Prot. A3464/2023